

# 財っ子通信

～たくましく なかよく かしこく～  
日向市立財光寺小学校学校通信  
令和2年4月17日 第1号  
文責：校長 黒木 将人

## 新型コロナウィルス感染防止対策のもと… 令和2年度がスタートしました！

長い臨時休校を終え、令和2年度が始まりました。新任式・始業式は密を避け、運動場で行いました。私が子供の頃は全て外の集会だったので、昭和の時代を懐かしく？思い出しました。新任の先生方と転入生の紹介後、子供たちにとってドキドキの担任・専科等の先生の発表。気持ちを抑えて、みんな静かに聞いてくれました。私からは「たくましく、なかよく、かしこい子供を目指してがんばってほしい」と話をしました。

ご案内のとおり、1学期の行事はほぼ延期・中止です。残念ですが、職員一同できる限り精一杯がんばります。本年度もどうぞよろしくお願ひいたします。



【青空のもとでの新任式・始業式】

## さらに…本校新スタッフ紹介！！

年度当初の文書でご紹介した転入職員9名に加え、新たに2名のスタッフをご紹介します。

★ 新規採用教員研修時補充 谷相まり子さん  
…新規採用教員2名が校外研修等で不在時に、授業の補充に入ります。

★ 地域コーディネーター 河野政志さん  
…学校支援ボランティアや外部講師の紹介等、本校と地域をつなぐお手伝いをします。

どうぞよろしくお願ひします。



朝の交通立番指導ありがとうございました  
いただきありがとうございました。職員は同時期に下校時の立番指導を行いました。元気なあいさつをしてくれる子供や、まだ生活リズムが整ってなくて、ぼんやりしている子供もいたかもしれません。気付かれたことがあれば教えてください。立番以外の方でも普段の登下校の様子で良い点や気になる点があれば教えてください。無記名でも構いません。↓切り取って、クラス担任まで提出をお願いします。

【登下校の様子について 地区名【 】氏名【 】】 保護者→担任→校長

## 祝入学！ 88人の新1年生



4月13日(月)の第75回入学式は、時間や内容を短縮して行いました。それでも新1年生は最後まできちんと座り、静かに過ごすことができたので、ほめてあげました。在校生が参加しないのは寂しかったけれど、全職員で温かく迎えられて良かったと思います。次の日から5・6年生は1年生のお世話をがんばっています。廊下を通ると「園長先生！」と声をかけてくれる無邪気な新1年生。今の2年生を見ていると、1年でこんなに成長するのかと感心させられます。がんばれ1年生、そして保護者の皆様、ご協力よろしくお願ひします。

## 財小の教育～R2その1

### ～自分の体は自分で守る指導～

- ① 休み時間ごとに保健委員会が放送を入れ、窓あけや手洗いを呼びかける。
- ② 外から戻ったらうがい・手洗いをする。
- ③ メディアスリープ(スマホやゲームは8時半迄)で睡眠時間をしっかりと確保する。  
※おかげで、インフルエンザもかなり少なかつたです。今は手洗い、換気、密閉・密接・密集を避ける指導も徹底しています。連休がきますが、ご家庭でも同じ取組を引き続きお願いします。



新学期スタートから各地区で登校の見守りをしていただきありがとうございました。職員は同時期に下校時の立番指導を行いました。元気なあいさつをしてくれる子供や、まだ生活リズムが整ってなくて、ぼんやりしている子供もいたかもしれません。気付かれたことがあれば教えてください。立番以外の方でも普段の登下校の様子で良い点や気になる点があれば教えてください。無記名でも構いません。↓切り取って、クラス担任まで提出をお願いします。